

Extraído de El Correo

<http://elcorreo.eu.org/COMUNICADONuevo-Congreso-de-la-Federacion-Universitaria-de-Buenos-Aires>

COMUNICADONuevo Congreso de la Federación Universitaria de Buenos Aires

- Nuestra América - Materia gris -

Fecha de publicación en línea: Martes 3 de julio de 2012

Copyright © El Correo - Todos derechos reservados

El presidente de la Federación Universitaria de Buenos Aires, Alejandro Lipcovich, informó que « *mañana martes 3 de julio a partir de las 18 horas deberá sesionar el Congreso Ordinario de la Federación Universitaria de Buenos Aires. Recordemos que su primer llamado, el pasado 5 de mayo, no pudo sustanciarse, pues faltaron tres delegados para llegar al quórum (66). A partir de esto, la Junta Representativa de la Fuba votó una nueva convocatoria, estableciendo un llamado a que los delegados electos por los estudiantes cumplan con su responsabilidad de asistir* »

« *Es importante destacar que los 130 delegados que componen el Congreso regular de la Fuba se distribuyen de acuerdo a las pasadas elecciones estudiantiles, cuyos resultados son validados por todos los centros, y carecen de cuestionamiento alguno por parte de las fuerzas que actúan en el movimiento estudiantil. A partir de esto, La Cámpora y otras fuerzas kirchneristas adujeron como justificación para no asistir al primer Congreso que 'la Fuba no apoya al gobierno'; pero eso ocurre porque las fuerzas de izquierda que las dirigimos estamos a la cabeza de nueve sobre trece centros de estudiantes, y reunimos al 45% de los delegados. La Cámpora pretende ocultar que saldría última en el Congreso aplicando una línea de sabotaje a las organizaciones populares que no se someten a su gobierno. Se transforman, así, en la 'máquina de impedir' que tanto denunciaron. Si tienen un planteo alternativo de conducción, deben acreditar sus delegados, respetar el mandato estudiantil, y establecer las propuestas que consideren pertinentes* » expresó Lipcovich

Lipcovich prosiguió al decir que « *los radicales de Franja Morada, por su parte, se sumaron al boicot de los K en mayo, replicando el acuerdo de gestión que tienen 'por arriba', pues cogobiernan la UBA. Pero hace diez días bebieron de su propia medicina: La Cámpora armó una federación paralela a la FUA que conducen, en otro ejemplo de la línea divisionista. ¿Volverán a no dar quórum a un Congreso legítimamente conformado? La misma pregunta vale para el PS de Binner ¿volverán a repetir un frente que incluye desde el gobierno hasta al PRO para no ingresar a la Fuba?* »

Por último, el presidente de la Fuba comentó que « *todas las agrupaciones deben responder al mandato de los estudiantes que votaron, que en la UBA son cientos de miles. Por eso hemos hecho una gran campaña de difusión, pues se trata de defender las organizaciones que el movimiento estudiantil construyó en años y años de lucha* »

CONTACTO :Alejandro Lipcovich, presidente de la FUBA, 1538585957

- **Contacto Prensa: Mariela** 1531651297 // **Maura** 1540555424 // **Teté** 1564670066 // **Cecilia** 1540553294 // **Andrés** 1558178322 // **Olga** 1560058303